

bfv ehrte KLEEblatt-Vereine



SC Oberschefflenz erhielt Prädikat Gold und SV Schefflenz Prädikat Silber

In der Wirsol Rhein-Neckar-Arena in Sinsheim fand zuerst für alle Preisträger die Stadionbesichtigung statt. Danach ehrte der Badische Fußballverband im Presseraum dann die KLEEblatt-Preisträger der Saison 2014/15. In der 19. KLEEblatt-Saison erhielten der SC Oberschefflenz wie im Vorjahr das Prädikat in Gold. Unter den Preisträger waren von den Badischen Fußballvereinen dieses Mal drei „Neulinge“, darunter SV Schefflenz mit dem Prädikat in Silber.

Neben dem KLEEblatt-Prädikat erhielten die Preisträger Trainingsmaterialien vom bfv und Eintrittskarten in den Europa-Park Rust. Bei einer Verlosung vom Europa-Park konnten unsere Vereine SC Oberschefflenz und SV Schefflenz weitere Park-Tickets gewinnen.

Nach der Siegerehrung wurde von der TSG 1899 Hoffenheim Eintrittskarten für das später in Hoffenheim stattfindende Spiel der Frauen-Mannschaft der TSG 1899 Hoffenheim gegen den FC Bayern München zur Verfügung gestellt.

„Einen herzlichen Glückwunsch vom Fußballkreis Mosbach an die zwei ausgezeichneten Vereine SC Oberschefflenz und SV Schefflenz!“

Infos, Beratung und Unterstützung erhalten die Vereine beim Kreisbeauftragten für Freizeit- und Breitensport Michael Wüst-Sauerborn.



KLEEblatt in Gold an SC Oberschefflenz



KLEEblatt in Silber an SV Schefflenz



Andreas Grimm von SV Schefflenz und Reinhold Kniel von SC Oberschefflenz



v.l.n.r. Ehrenamtsbeauftragter Friedrich Auerbach vom Fußballkreis Mosbach, Reinhold Kniel von SC Oberschefflenz und Andreas Grimm von SV Schefflenz



Freizeit- und Breitensportbeauftragter Michael Wüst-Sauerborn vom Fußballkreis Mosbach und Reinhold Kniel von SC Oberschefflenz



Besuch Frauen Bundesligaspiel 1899 Hoffenheim - Bayern München in Hoffenheim